

# 総ビStyle 販売実習特集号

## 第5号

表面：Music for Aso、上天草バザール、  
商高生マルシェと3カ所で行われた、販売  
実習をお伝えします

裏面：進路状況と就活する生徒のがんばりの様子と湧  
穂祭で活躍した1年4組のステージ発表や2年4組の  
バザーの様子をお伝えします。

## Music for Aso ライブ会場で販売実習

10月22日に阿蘇・熊本の震災の復興支援を目的として有名アーティストが多数参加したコンサートが南阿蘇村で、開催されました。会場では総合ビジネス科の生徒が阿蘇のお土産の販売をし、しっかりと阿蘇の良さを多くのお客様にアピールしました。

**総ビ科2年 藏原蘭奈さんのコメント** 今回の販売は少人数の参加でしたが、呼びかけや接客がこれまでと違ったので、戸惑いました。また、雨の影響で足場も悪く、お客さんが全然来なくて、売れるか心配でした。しかし、声を出しながら販売を続け、時間が経つにつれ徐々に売れ始めたのでよかったです。今回の販売実習で改めて呼びかけやお客様への接客が一番大事だと知ることができました。また、コンサートでアーティストの歌を聴きながら販売ができ、とても楽しかったです。



## 上天草バザールって知っていますか？



上天草市では、恒例となっている上天草高校の販売実習「上天草バザール」に復興支援の呼びかけをいただき、参加してきました。地域の方々も心待ちにしている学校行事ということで、多くのお客様に来ていただきました。

阿蘇の商品も売れ行きがよく、見事完売することができました。以下は参加生徒の感想です。

**1年 黒田一葉さん** いらっしやいませを言うのも緊張しました。販売は大変でしたが、お客様から「阿蘇は大変だったね」の声掛けがうれしかったです。

**1年 宮本耀榛くん** 担当は試飲・試食でした。食べてもらうまでが大変でした。「おいしい」と買っていただいたことに喜びを感じました。

**1年 小野太聖くん** 商品の説明が難しかったです。練習通りにいかないものだと感じました。完売できてよかったです。

**1年 三嶋彩人くん** 何もかもが初めてで緊張しました。接客がこれほど難しいものかと気付かされました。楽しかったです。

## 頑張るはい、商高生！商高生マルシェ開催 11月19日開催

今年で2回目の開催となる商高生マルシェが熊本市上通り入口びぐれす広場で開催されました。県下の商業系高校が集い、各地の名産品を販売しました。本校も2回目の参加。生徒たちも通るゆくに大きな声で呼びかけ、販売しました。



# やったね、総ビ生！ 就職活動、絶好調

今年は9月16日より、高校生の就職活動がはじまり、多くの高校生が入社試験へ向かいました。本校の生徒たちは夏休みも毎日登校し、就職試験に余念のない準備をしていました。民間企業を希望していた総ビ科3年生は11月末までに内定を決めることができました。

これまで培ってきたクラスのチームワークの良さがこの結果に至ったのかもしれませんが、以下は内定が決定した生徒たちのコメントです。



**大手自動車メーカー（製造）** 私がこの自動車会社に就職しようと思った理由は、世界カーオブザイヤー賞に選ばれるような技術の高さに惹かれたからです。就職試験に向けて主に面接を頑張りました。多くの先生方に繰り返し練習をお願いしました。本番では、思い通りの受け答えをすることができました。これから社会人になるにあたって、仕事をきちんと覚えていきたいと思います。先輩方の説明を聞き、5年後にはその部署で一番だと言われるようになりたいです。

**地元公共交通機関（事務）** 私がこの会社を選んだ理由は、社員の方々が優しく笑顔で心のこもった対応をされている姿に魅力を感じたからです。また、これまで学んだ商業の知識が活かせると思ったからです。就職試験の準備で一番苦手だった面接を重点的に練習し克服することができました。これから仕事をするうえで、知らなかった多くの知識や経験を積み、自分を成長させ、何事にも積極的に取り組んでいこうと思います。

**大手リゾートホテル（接客）** 私は以前にこのホテルを訪れたときに、従業員の方々の笑顔やおもてなしの心遣いに感動しました。それがきっかけで接客業に興味を持ち、3年間商業について学んできました。進路を決めるにあたって悩んでいましたが、本校に来た求人の中に、そのホテルがあるのを見つけて、受験することを決めました。夏休みも放課後も、絶対この会社で仕事がしたいという強い気持ちで頑張り通すことができました。

**地元製造業（製造）** 私は機械を扱うことに興味があったので製造業に就職しようとしていました。担任の先生と面談をする中で、紹介していただいた会社へ職場見学に行きました。働いている社員の方も若い方が多く、活気を感じ、仕事がしやすい環境だと感じました。自動車エンジンの部品という社会には欠かせない物を製造しており、私もそういう仕事に携わりたいと思い、志望することを決めました。内定をいただき、社会人として、精神的にも経済的にも自立をしたいと感じるようになりました。後輩ができたなら、しっかりと指導ができるよう頑張っていきたいです。

## 湧穂祭大盛況！ ステージ部門 1年4組 最優秀賞受賞！！



総ビ科1年の文化祭ステージ発表は生徒たちがおなじみのCMの俳優になりきり、メイク、衣装、合成、特殊効果を駆使し、映像を作り上げました。最後には全員のダンスでフィナーレをする壮大なパフォーマンスを見せ、見事、最優秀賞をゲットしました。

## 2年4組本格派カフェでおもてなし

総ビ科2年生は湧穂祭2日目、バザーで本格派カフェ「アリス」をオープンさせました。阿蘇の隠れ家的カフェの「茶蔵」さんの協力を得て、コーヒーのドリップの方法や知識を教えてくださいました。また、お店で提供しているケーキも販売することができ、高校の文化祭では味わえないグルメな商品を販売することができました。

